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Афанасьева Юлия Станиславовна,  

Гудкова Оксана Евгеньевна

Кострова Юлия Борисовна

Аннотация. В статье рассматривается значение Системы менеджмента качества в управлении военно-
промышленным комплексом в соответствии с его спецификой и направленностью. В исследовании представлены 
корректирующие мероприятия для сохранения технологического лидерства ВПК при анализе конкурентной среды 
на мировых рынках, определены основные направления развития предприятий данной категории. Представлен 
экономический механизм управления качеством на промышленном предприятии ВПК, позволяющий определить 
векторы  устойчивости конкурентных позиций на внутреннем и внешнем рынках, что способствует 
взаимодействию и сотрудничеству на мировых рынка военной промышленности. 

Ключевые слова: военно-промышленный комплекс, система менеджмента качеством, конкурентная среда, 
управление качеством, внешнеэкономическая деятельность, клиентоориентированность. 

Abstract. The article examines the importance of the Quality Management System in the management of the 
military-industrial complex in accordance with its specifics and focus. The study presents corrective measures to preserve the 
technological leadership of the military-industrial complex in analyzing the competitive environment in world markets, and 
identifies the main directions for the development of enterprises in this category. The economic mechanism of quality 
management at an industrial enterprise of the military-industrial complex is presented, which makes it possible to determine 
the vectors of stability of competitive positions in domestic and foreign markets, which promotes interaction and cooperation 
in the global military industry markets. 

Keywords: military-industrial complex, quality management system, competitive environment, quality 
management, foreign economic activity, customer orientation. 
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Королев Андрей Александрович

Аннотация. В статье исследуется ключевая роль коммуникационных стратегий в продвижении бренда в 
современных рыночных условиях. В исследовании  отмечается, что сегодня коммуникационная стратегия 
превращается в ключевой элемент успешного брендинга. При этом её эффективность напрямую зависит от 
глубины понимания характеристик и потребностей целевой аудитории. На примере успешных кейсов 
американских и российских компаний анализируются эффективные подходы к построению коммуникационной 
стратегии.  Особое внимание уделяется культурной адаптации коммуникационных стратегий и сравнительному 
анализу особенностей западного и российского подходов к бренд-коммуникациям. Подчеркивается, что сегодня в 
контексте разработки эффективной коммуникационной стратегии для продвижения бренда ключевыми 
становятся такие направления, как интеграция цифровых и традиционных каналов коммуникации, 
персонализация коммуникаций, эмоциональный брендинг и омниканальность коммуникаций. Кроме того, 
указывается, что особое значение приобретает формирование лояльности и доверия к бренду. В исследовании 
отмечается, что грамотно выстроенные коммуникации способствуют формированию лояльности аудитории к 
бренду, повышению его узнаваемости и достижению конкурентных преимуществ в различных рыночных условиях.   

Ключевые слова: коммуникационная стратегия, продвижение бренда, маркетинговые коммуникации, 
эмоциональный брендинг, SMM, кросс-культурный маркетинг, вовлечение аудитории. 

Abstract. The article examines the key role of communication strategies in brand promotion in modern market 
conditions. The study notes that today the communication strategy is becoming a key element of successful branding. At the 
same time, its effectiveness directly depends on the depth of understanding of the characteristics and needs of the target 
audience. Using the example of successful cases of American and Russian companies, effective approaches to building a 
communication strategy are analyzed.  Special attention is paid to the cultural adaptation of communication strategies and 
a comparative analysis of the features of Western and Russian approaches to brand communications. It is emphasized that 
today, in the context of developing an effective communication strategy for brand promotion, such areas as the integration of 
digital and traditional communication channels, personalization of communications, emotional branding and omnichannel 
communications are becoming key. In addition, it is indicated that the formation of loyalty and trust in the brand is of 
particular importance. The study notes that well-structured communications contribute to the formation of audience loyalty 
to the brand, increase its recognition and achieve competitive advantages in various market conditions.   

Keywords: communication strategy, brand promotion, marketing communications, emotional branding, SMM, 
cross-cultural marketing, audience engagement. 
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Концевой А.Ю. 

Аннотация. В данной статье проводится анализ ключевых аспектов применения международных 
стандартов финансовой отчётности (МСФО) в энергетическом секторе России и других стран. Исследование 
показывает, что внедрение МСФО направлено на повышение прозрачности и эффективности финансовой 
отчётности, что особенно актуально в условиях российской экономики, где существуют определённые сложности 
с интеграцией международных стандартов. 

Особое внимание в статье уделяется влиянию законодательных инициатив на адаптацию МСФО в России. 
Также проводится анализ опыта таких стран, как Германия, США и Китай, что позволяет выделить ключевые 
факторы успешного внедрения стандартов. К ним относятся: институциональная готовность, уровень 
подготовки специалистов и цифровизация финансового учёта. 

Результаты исследования свидетельствуют о том, что российский энергетический сектор способен 
существенно повысить эффективность своей деятельности путём внедрения международных стандартов 
финансовой отчётности (МСФО). Однако для достижения этой цели необходимо устранить правовые и 
экономические препятствия, мешающие их применению. 

Практическая значимость исследования заключается в разработке рекомендаций по оптимизации 
национальной финансовой отчётности с учётом передового международного опыта. 

Статья выполнена под научным руководством к.э.н., доцента Харакоз Ю.К., кафедра "Мировой 
экономики", Дипломатическая академия МИД России. 

Ключевые слова: МСФО, энергетический сектор, Россия, стандартизация, международный опыт, 
финансовая отчетность, прозрачность, корпоративное управление. 

Abstract. This paper delves into the intricacies of implementing International Financial Reporting Standards 
(IFRS) within the context of the energy sector in Russia and beyond. The study underscores the significance of adopting IFRS, 
which aims to enhance transparency and effectiveness in financial reporting. This is particularly crucial in Russia, where 
integrating international standards presents unique challenges. 

The paper specifically focuses on the influence of legal frameworks on IFRS adoption in Russia. Additionally, it 
explores best practices from countries such as Germany, the United States, and China. This comparative analysis helps to 
identify key success factors in IFRS implementation. These success factors encompass institutional preparedness, professional 
training, and the digitalization of financial data. 

The findings of the investigation suggest that the energy sector in Russia could significantly enhance its operational 
efficiency through the implementation of International Financial Reporting Standards (IFRS). However, to accomplish this 
goal, it is essential to address the legal and economic obstacles hindering their adoption. 
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The practical significance of this study lies in the development of recommendations for optimising domestic financial 
reporting systems by drawing on international best practices. 

The article was carried out under the scientific supervision of Candidate of Economics, Associate Professor J.K. 
Kharakoz, Department "World Economy", Diplomatic Academy of the Russian Foreign Ministry. 

Keywords: IFRS, energy sector, Russia, standardization, international experience, financial reporting, 
transparency, corporate governance. 
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Симонян Г.Г. 

Аннотация. В статье изучается рынок образовательных технологий на примере России, США, Европы. В 
настоящее время Edtech-рынок переживает развитие: растут выручка и масштабы бизнеса, а также показатели 
удержания пользователей. Все это происходит на фоне благотворного влияния Edtech на сам процесс обучения.      

Ключевые слова: рынок цифровых образовательных технологий, экономика Edtech-рынка, рост выручки и 
масштабируемость, экономическая эффективность, образовательную ценность и бизнес-успешность 

Abstract. This article examines the educational technology market through the examples of Russia, the United States, 
and Europe. Currently, the EdTech sector is experiencing significant growth, with increases in revenue, market scale, and 
user retention. This development is taking place alongside a broader trend: the positive impact of EdTech on the learning 
process itself. 

Keywords: educational technology market, EdTech economics, revenue growth, scalability, economic efficiency, 
educational value, business performance 
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Ануфриева О.А., Валиева В.В. 

Аннотация. Оценка инвестиционной привлекательности регионов представляет собой важный аспект в 
разработке стратегии развития. Это позволяет выявить сильные и слабые стороны регионов, а также определить 
возможность привлечения инвестиций. В данной статье рассматриваются современные методики, используемые 
для оценки инвестиционной привлекательности регионов. 

Ключевые слова: инвестиционная привлекательность, инвестиции, регион, анализ, оценка.  
Abstract. Assessing the investment attractiveness of regions is an important aspect in developing a development 

strategy. This allows identifying the strengths and weaknesses of regions, as well as determining the possibility of attracting 
investment. This article examines modern methods used to assess the investment attractiveness of regions. 

Keywords: investment attractiveness, investment, region, analysis, grade. 
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Ануфриева О.А., Валиева В.В. 

Аннотация. Ввод санкций, условия экономической неопределенности обуславливают инвестиционную 
привлекательность все белее актуальной. В статье рассмотрены факторы, которые влияют на формирование 
доходности инвестиций и инвестиционные риски, мотивируя инвестора в выборе того или иного направления 
вложения средств в экономику региона. 

Ключевые слова: факторы, влияющие на оценку инвестиционной привлекательности, инвестиционный 
потенциал, инвестиционная привлекательность, инвестиции, регион. 

Abstract. The introduction of sanctions, conditions of economic uncertainty make investment attractiveness more 
and more relevant. The article examines the factors that influence the formation of investment returns and investment risks, 
motivating the investor in choosing one or another direction of investing in the regional economy. 

Keywords: factors that affect the assessment of investment attractiveness, investment potential, investment 
attractiveness, investment, region. 
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Дощатов Антон Александрович 

Аннотация. Научная статья посвящена исследованию стратегического управления в сфере туризма в 
рамках Евразийского экономического союза. Проанализированы текущее состояние, проблемы и перспективы 
правового и административного регулирования туристической деятельности на уровне Евразийского 
экономического союза. В работе рассматриваются основные нормативно-правовые акты, определяющие основы 
регулирования туризма в евразийском объединении, выявляются существующие пробелы и противоречия в 
законодательстве, а также анализируются механизмы координации и сотрудничества между государствами-
членами. 

Ключевые слова: Евразийский экономический союз, туризм, стратегическое управление, инвестиции, 
интеграция. 

Abstract. The scientific article is devoted to the study of strategic management in the field of tourism within the 
framework of the Eurasian Economic Union. The current state, problems and prospects of legal and administrative regulation 
of tourism activities at the level of the Eurasian Economic Union are analyzed. The paper examines the main regulatory legal 
acts defining the foundations of tourism regulation in the Eurasian union, identifies existing gaps and contradictions in 
legislation, and analyzes the mechanisms of coordination and cooperation between the member states. 

Keywords: Eurasian Economic Union, tourism, strategic management, investments, integration, 
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Смирнова Екатерина Юрьевна

Молокова Елена Леонидовна

Аннотация. Статья раскрывает теоретические и методологические основания стратегического 
управления системой детской физкультуры и спорта в субъектах Российской Федерации. Актуальность темы 
обусловлена необходимостью перехода от разрозненных программ к целостной модели, обеспечивающей устойчивое 
развитие кадрового, инфраструктурного и социокультурного потенциала детско‑юношеского спорта. В работе 
обосновываются ключевые принципы интеграции отраслевых и региональных стратегий, предлагается 
концептуальная рамка, объединяющая инструментарий ситуационного анализа, программно‑целевого 
планирования и проектного управления. Теоретическая новизна заключается в уточнении понятий 
«стратегическая экосистема» и «десегментированная компетенция» применительно к детскому спорту. 
Методологическая значимость проявляется в разработке мультиуровневой модели оценки результативности, 
учитывающей институциональные и социально‑культурные факторы. Практическая ценность выражается в 
рекомендациях по формированию региональных паспортов стратегического развития и механизмов адаптивного 
мониторинга. Проведён сравнительно‑когортный анализ 38 субъектов РФ, позволивший выявить типовые риски: 
инфраструктурную асимметрию, дефицит тренерских кадров, недостаточную вариативность программ 
первоначальной подготовки. Предложены пути минимизации указанных рисков на основе принципов устойчивости, 
адресности и цифровизации. 

Ключевые слова: стратегическое управление, детский спорт, физическая культура, региональное 
развитие, устойчивость, мониторинг, цифровизация 

Abstract. The article explores the theoretical and methodological grounds for strategic management of children’s 
physical education and sports systems within the constituent entities of the Russian Federation. The relevance stems from the 
need to shift from fragmented initiatives to an integrated model that ensures sustainable development of human resources, 
infrastructure, and socio‑cultural potential in youth sports. The study justifies key principles for aligning sectoral and 
regional strategies and proposes a conceptual framework combining situational analysis, programme‑target planning, and 
project management tools. The theoretical contribution lies in refining the notions of “strategic ecosystem” and “desegmented 
competence” as applied to children’s sports. Methodological significance is demonstrated through a multi‑level 
performance‑evaluation model that incorporates institutional and socio‑cultural factors. Practical value is offered via 
guidelines for creating regional strategic passports and adaptive monitoring mechanisms. A comparative cohort analysis of 
38 Russian regions identified typical risks such as infrastructural asymmetry, shortage of coaching staff, and low variability 
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of entry‑level programmes. Mitigation pathways grounded in sustainability, targeting, and digitalisation principles are 
suggested. 

Keywords: strategic management, youth sport, physical education, regional development, sustainability, 
monitoring, digitalisation 
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Мищенко Елена Анатольевна  

Плохова Дарья Юрьевна  

Аннотация. Новейшие технологии играют все более важную роль в современном мире. Статья посвящена 
анализу ключевых технологических тенденций, определяющих развитие экономики и предпринимательства в 
России в условиях цифровой трансформации. Рассматриваются роль искусственного интеллекта, блокчейна, 
интернета вещей (IoT), больших данных и автоматизации в повышении эффективности бизнес-процессов, 
конкурентоспособности компаний и экономическом росте. Особое внимание уделено внедрению технологий в 
финансовый сектор, включая цифровизацию банковских услуг, электронные платежи и финтех-стартапы. 
Подчеркивается потенциал IoT в создании умных городов и оптимизации промышленности. Несмотря на широкую 
поддержку инноваций обществом, выделяются риски, связанные с защитой персональных данных и 
кибербезопасностью. Создается вывод, что освоение современных технологий является критически важным для 
достижения Россией стратегических целей, включая вхождение в число крупнейших экономик мира 

Ключевые слова: искусственный интеллект, блокчейн, интернет вещей, большие данные, автоматизация, 
цифровая экономика, финтех, кибербезопасность, цифровые валюты, предпринимательство. 

Abstract. The latest technologies are playing an increasingly important role in the modern world. The article examines 
the key technological trends shaping the development of Russia’s economy and entrepreneurship in the context of digital 
transformation. It explores the impact of artificial intelligence, blockchain, the Internet of Things (IoT), big data, and 
automation on improving business efficiency, corporate competitiveness, and economic growth. Special focus is placed on the 
adoption of technologies in the financial sector, including digital banking services, electronic payments, and fintech startups. 
The potential of IoT in smart city development and industrial optimization is highlighted. While public support for innovation 
is strong, the article addresses risks related to data privacy and cybersecurity. It is concluded that the development of modern 
technologies is critically important for Russia to achieve its strategic goals, including becoming one of the world's largest 
economies. 

Keywords: artificial intelligence, blockchain, Internet of Things, big data, automation, digital economy, fintech, 
cybersecurity, digital currencies, entrepreneurship. 
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Мельниченко Т. Ю.  

Никитин М. А. 

Аннотация. В статье приводится анализ доходов и расходов организации, а также показывается, что 
необходимым условием экономического развития и здорового функционирования является совершенствование ее 
деятельности путем постепенной цифровизации. Предложен способ подобной цифровизации. 

Ключевые слова: доходы, расходы, организация, финансовые результаты, прибыль, себестоимость. 
Abstract. This article analyzes the income and expenses of the organization, and shows that a necessary condition 

for economic development and healthy functioning is the improvement of its activities through gradual digitalization. A 
method for such digitalization is proposed. 

Keywords: income, expenses, organization, financial results, profit, cost price. 
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Kolomytseva Olga Yuryevna 

Gladskikh Natalia Aleksandrovna 

Abstract. This chapter is devoted to the evaluation of the efficiency of the enterprise economic security system. 
Key aspects of economic security are considered, including its goals, functional components and evaluation methods. 
Particular attention is paid to liquidity, financial stability and profitability indicators, as well as threats that can affect the 
economic security of the enterprise. As an example, an analysis of the activities of Zemlyanskmoloko LLC is given, where both 
positive and negative trends are identified. Recommendations are proposed to improve the financial condition and ensure 
long-term growth of the company. 

Keywords: economic security, efficiency assessment, assurance system, financial stability, liquidity, profitability, 
threats, enterprise. 
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Зылев Алексей Юрьевич

Поздеева Ольга Геннадьевна, 

Аннотация. В статье рассматривается деятельность компьютерных клубов, представляющих 
достаточно специфическую сферу бизнеса. Целью исследования является изучение факторов, влияющих на 
успешное функционирование компьютерных клубов и выявлении мер, необходимых для поддержания их 
конкурентоспособности и привлечения новых клиентов. Результаты исследования показали, что за весь период 
существования в нашей стране, компьютерные клубы претерпели значительные изменения, а изучение факторов, 
определяющих внешнюю и внутреннюю среду их функционирования, позволило сделать выводы о необходимости  
постоянного улучшения бизнес-процессов для сохранения конкурентоспособности.  

Ключевые слова: бизнес, компьютерные клубы, сфера услуг, сервис, коммерческие организации. 
Abstract. The article examines the activities of computer clubs representing a rather specific business area. The 

purpose of the study is to study the factors influencing the successful functioning of computer clubs and identify the measures 
necessary to maintain their competitiveness and attract new customers. The results of the study showed that over the entire 
period of existence in our country, computer clubs have undergone significant changes, and the study of the factors 
determining the external and internal environment of their functioning allowed us to draw conclusions about the need for 
continuous improvement of business processes in order to remain competitive. 

Keywords: business, computer clubs, service sector, service, commercial organizations. 
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Маргиев Марат Едуардович

Шальнева Мария Сергеевна

Аннотация. Цель исследования – оценка экономической эффективности и рисков внедрения 
искусственного интеллекта (ИИ) в добывающих отраслях. Методы включают анализ вторичных данных, 
моделирование экономических показателей и сравнительный анализ. Результаты показывают, что внедрение ИИ 
повышает производительность на 12–18%, снижает операционные затраты на 8-14% и увеличивает 
коэффициент использования оборудования на 0,15-0,22. Однако выявлены риски, связанные с кибербезопасностью 
(индекс уязвимости 0,45-0,62) и зависимостью от технологий (коэффициент риска 0,37-0,51). Выводы 
подтверждают, что ИИ способствует росту эффективности, но требует комплексного управления рисками. 

Ключевые слова: искусственный интеллект, добывающая промышленность, экономическая 
эффективность, риски внедрения, цифровизация. 

Abstract. The study aims to assess the economic efficiency and risks of artificial intelligence (AI) implementation in 
extractive industries. Methods include secondary data analysis, economic modeling, and comparative analysis. Results 
indicate that AI adoption increases productivity by 12-18%, reduces operational costs by 8-14%, and improves equipment 
utilization by 0.15-0,22. However, risks related to cybersecurity (vulnerability index 0.45-0,62) and technological dependence 
(risk coefficient 0.37-0,51) were identified. Conclusions confirm that AI enhances efficiency but requires comprehensive risk 
management. 

Keywords: artificial intelligence, extractive industry, economic efficiency, implementation risks, digitalization. 
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Смирнов Дмитрий Александрович

Куликова Елена Сергеевна

Аннотация. Современные научные организации функционируют в условиях высокой технологической 
турбулентности, растущей глобальной конкуренции за таланты и ресурсы, а также ускоренного 
научно‑технического прогресса. В этих обстоятельствах классические подходы к стратегическому 
планированию—от линейных долгосрочных планов до сценарного моделирования—претерпели существенные 
изменения. Цель настоящей статьи – проследить эволюцию теорий стратегического планирования 
применительно к управлению научными организациями и выявить факторы, определившие их трансформацию. 
Методологической основой исследования стали концептуальный анализ, сравнительно‑исторический метод и 
принципы системного подхода. Проведён мета‑обзор отечественных и зарубежных источников, сопровождаемый 
интерпретацией ключевых этапов развития теории: от рационально‑нормативного к адаптивно‑агильному и 
экосистемному. Показано, что переход к экономике знаний усилил значимость гибкости, ориентации на 
стейкхолдеров и цифровой аналитики. Предложена авторская типология моделей планирования для научных 
организаций: нормативная, компетентностная, предпринимательская, экосистемная и перспективная 
предиктивно‑адаптивная. Практическая ценность работы выражается в рекомендациях по построению 
интегрального стратегического контура, сочетающего миссионную чёткость с экспериментальностью, что 
позволяет научным организациям активно формировать будущее вместо реактивного следования трендам. 

Ключевые слова: стратегическое планирование, научная организация, модели стратегии, адаптивность, 
экосистема, инновации, управление знаниями 

Abstract. Contemporary research organizations operate amid technological turbulence, intensifying global 
competition for talent and resources, and accelerated scientific progress. Under such circumstances, traditional approaches to 
strategic planning—from linear long‑term roadmaps to scenario modelling—have undergone substantial transformations. 
This article aims to trace the evolution of strategic‑planning theories as applied to research organizations and to identify the 
factors shaping their transformation. The methodology combines conceptual analysis, comparative‑historical review and 
systems thinking. A meta‑survey of Russian and international literature is accompanied by an interpretation of the key 
milestones in theory development, from rational‑normative through adaptive‑agile to ecosystem‑oriented paradigms. The 
transition to a knowledge‑based economy has amplified the importance of flexibility, stakeholder orientation and digital 
analytics. The authors propose a typology of planning models for research entities: normative, competence‑based, 
entrepreneurial, ecosystemic and an emerging predictive‑adaptive model. The practical contribution lies in guidelines for 
building an integrated strategic contour that merges mission clarity with experimental agility, enabling research 
organizations to proactively shape the future rather than reactively follow trends. 
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Зотова Екатерина Евгеньевна 

Багратуни Каринэ Юрьевна

Аннотация. Статья посвящена исследованию проблем социально-экономической безопасности в условиях 
инфляционных процессов в современной российской экономике. Рассматриваются влияние инфляции на 
экономические институты и население, проводиться анализ волатильности ключевых макроэкономических 
показателей. Предлагаются подходы к повышению устойчивости экономики перед инфляционными рисками. 

Ключевые слова: инфляция, социально-экономическая безопасность, инструменты государственного 
регулирования, инфляционные риски, потребительские цены. 

Abstract. The article is devoted to the study of the problems of socio-economic security in the context of inflationary 
processes in the modern Russian economy. The impact of inflation on economic institutions and the population is considered, 
and the volatility of key macroeconomic indicators is analyzed. Approaches to increasing the stability of the economy in the 
face of inflationary risks are proposed.  

Keywords: inflation, socio-economic security, instruments of state regulation, inflation risks, consumer prices. 
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Елистратова Е.Ю.,  

Юсиченко С.С. 

Aннотация.  В статьe рассмотрены основные аспекты профессионального развития государственных 
гражданских служащих; определены основные изменения в нормативно-правовом поле, определяющим региональный 
аспект профессионального развития государственных служащих, проанализирована система профессионального 
развития государственных служащих региона на примере Калужской области. 

Ключевые слова: профессиональное развитие государственных служащих; органы исполнительной власти; 
регион; Калужская область 

Abstract. The article examines the main aspects of professional development of state civil servants; identifies the main 
changes in the regulatory framework that determines the regional aspect of professional development of civil servants, and 
analyzes the system of professional development of regional civil servants using the example of the Kaluga Region. 

Keywords: professional development of civil servants; executive authorities; region; Kaluga Region 
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Ивукина Е. С. 

Аннотация. В данной статье рассматривается значение и влияние имиджа персонала вуза на 
функционирование образовательной организации. Особое внимание уделено исследованию имиджевой 
компетентности преподавателя вуза в контексте его внешних и внутренних составляющих. Анализируются 
факторы, способствующие формированию положительного имиджа вуза.  

Ключевые слова: имиджелогия, компетентность преподавателя,  сегменты культуры, самопознание, 
личностный компонент, адаптация 

Abstract. This article examines the importance and influence of the university staff image on the functioning of the 
educational organization. Particular attention is paid to the study of the image competence of a university teacher in the 
context of its external and internal components. Factors contributing to the formation of a positive image of the university 
are analyzed. 

Keywords: imageology, teacher competence, cultural segments, self-knowledge, personal component, adaptation 
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Клименкова Мария Сергеевна 

Попова Евгения Алексеевна 

Аннотация. Настоящая статья посвящена анализу карты рисков как одного из наиболее эффективных 
инструментов оценки и управления рисками проектов цифровизации в банковской сфере. Автор рассматривает 
основные банковские проекты, реализуемые на цифровых платформах, а также выявляет ведущие задачи 
применения к ним аналитических процедур. По результатам исследования автор делает важный вывод о том, что 
составление карт рисков позволяет выявить потенциально возможные риски в рамках реализации банками 
цифровых проектов, определить основные пути нивелирования, либо полного устранения таковых в работе банков 
при взаимодействии с клиентами на современном этапе. 

Ключевые слова: карта рисков, банк, оценка, управление, цифровизация, цифровые проекты, риск-модель. 
Abstract. This article is devoted to the analysis of the risk map as one of the most effective tools for assessing and 

managing the risks of digitalization projects in the banking sector. The author examines the main banking projects 
implemented on digital platforms and identifies the leading tasks of applying analytical procedures to them. Based on the 
results of the study, the author makes an important conclusion that drawing up risk maps allows identifying potential risks 
in the implementation of digital projects by banks, determining the main ways to level them out or completely eliminate them 
in the work of banks when interacting with clients at the present stage. 

Keywords: risk map, bank, assessment, management, digitalization, digital projects, risk model. 
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